



Der Empfang im Sudhaus der Privatbrauerei Fritz Egger trug sehr zur kommunikativen Atmosphäre des gelungenen Branchenevents bei.

Ländertagung 2015 in St. Pölten

Am 24. September traf sich die österreichische Getränkewirtschaft zur Ländertagung 2015 in St. Pölten.

Rund 70 Teilnehmer waren dieses Jahr zur Ländertagung der Arbeitsgemeinschaft der Erzeuger alkoholfreier Erfrischungsgetränke und zur Hauptversammlung des Verbandes der Getränkehersteller Österreichs gekommen, um Kontakte zu pflegen und sich über die neuesten Themen und Entwicklungen der Getränkewirtschaft zu informieren.

Auch dieses Jahr wurde ein interessantes Vortragsprogramm geboten: Stefan Bruckbauer (Chefökonom der Bank Austria, Unicredit Group) gab in einem interessanten Vortrag einen Überblick über die aktuelle wirtschaftliche Lage

in Österreich und Europa. Anschließend unterhielt Sciencebuster Werner Gruber die Teilnehmer mit verblüffenden Experimenten zum Thema „Kulinarische Physik“.

Das gesellschaftliche Rahmenprogramm – eine interessante Betriebsbesichtigung bei Radlberger Getränke mit Empfang im Sudhaus der Privatbrauerei Fritz Egger sowie das anschließende Abendessen im Gasthaus „Zum Gwercher“ auf Einladung von Radlberger - trug sehr zur kommunikativen Atmosphäre des gelungenen Branchenevents bei.



v.l.n.r.: Egger-Bier Geschäftsführer Bernhard Prosser und Alfred Hudler (Obmann des Verbandes der Getränkehersteller Österreichs, Vorstand Vöslauer Mineralwasser AG) begrüßten die Teilnehmer in St. Pölten.



Die Betriebsbesichtigung bei Radlberger Getränke bot interessante Einblicke.



Der Stadtsaal in St. Pölten war Schauplatz der gut besuchten Ländertagung 2015



Sciencebuster Werner Gruber verblüffte die Teilnehmer mit spannenden Experimenten zum Thema „Kulinarische Physik“.

